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1. СМИ о Таймыре 
 
На Таймыре зажгли большой огонь семейного очага 

Компания «Норникель» инициировала на Таймыре торжественное открытие Года семьи 
– идею поддержала региональная Ассоциация коренных малочисленных народов севера 
Красноярского края, администрация района и все поселения муниципального района. 

Праздник состоялся в хатангском культурно-досуговом комплексе. Представители всех 
четырех поселений полуострова – Дудинки, Диксона, Караула и Хатанги – поприветствовали 
земляков онлайн. 

«На экране торжественно был зажжен большой огонь таймырского семейного очага, а на 
сцене и в зале символически зажглись маленькие огоньки хатангского семейного очага, 
ставшего частью общего. Это было очень красиво», – рассказали в хатангском культурно-
досуговом комплексе. 

Руководитель направления по работе с коренными малочисленными народами Севера 
«Норникеля» Анфиса Никифорова дала старт Году семьи на Таймыре – представитель 
компании тепло поздравила северян с этим значимым торжественным событием. 

«В этот вечер на сцену хатангского Дома культуры приглашены многие из уважаемых 
семей Хатанги и поселков. Среди них многодетные семьи: династии семей Большаковой 
Марии Афанасьевны и Асянду Надежды Мунуптеевны, семьи Богоявленской Жанны 
Александровны, Геннадия и Елены Порбиных, Чепы Елены Ивановны, Карамашевой Варвары 
Спиридоновны, Момде Дарьи Чайхореевны, Марии Лепешенковой и Алексея Киргизова, 
Алены и Андрея Ивановых, а также семья юбиляров Александра и Майи Федосеевых и 
молодоженов Алексея Чуприна и Марии Спиридоновой», – рассказали организаторы. 

На сцену вышли представители разных поколений в национальной одежде: старейшие, 
пожилые, зрелые, молодые, дети и малыши, которые сидели на руках у мам и пап. Каждая 
семья коротко рассказала о себе. 

Для них звучали слова приветствий и благодарности, стихи и песни. Все семьи получили 
ценные подарки от компании «Норникель». 

«Таймырский телеграф» 
 

В поселках Попигай и Хантайское Озеро на Таймыре построят ФАПы 
В ближайшие два года фельдшерско-акушерские пункты появятся в еще двух 

отдаленных таймырских поселках - Хантайское Озеро и Попигай. Об этом на встрече с 
журналистами рассказал полномочный представитель губернатора Красноярского края в 
Норильске и на Таймыре Алексей Членов. В региональном минздраве информацию также 
подтвердили. 

Работа по возведению ФАПов в отдаленных поселках Таймыра планомерно ведется 
правительством региона при финансовой поддержке компании "Норникель". Напомним, что в 
прошлом году ФАПы появились в поселках Волочанка, Усть-Порт и Усть-Авам. Сейчас в 
планах - Попигай и Хантайское Озеро. 

Материалы для строительства ФАПа в Попигае, расположенного в 400 км от Хатанги, 
будут доставлены в Дудинку в летнюю навигацию 2024 года, а затем по зимнику в Попигай. 
Строительство начнется в 2025 году. В Хантайское Озеро стройматериалы завезут и построят 
ФАП уже в этом году. 

Северный край 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В ГДК проходят тематические уроки памяти  

В Городском Доме культуры для учащихся школ города проходят тематические уроки 
памяти «Я говорю с тобой из Ленинграда», посвящённые 80-летию снятия блокады 
Ленинграда. 

«У каждого города есть своё лицо, своя судьба, своя история. Не раз за свою историю 
город менял имя: Санкт- Петербург, Петроград, Ленинград и снова - Санкт – Петербург, один 
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из самых красивых городов мира. Его прекрасная архитектура, с ажурными мостами 
и каналами через Неву. Здесь создавали свои творения Пушкин, Лермонтов, лилась музыка 
Глинки и Бородина, рождались прекрасные стихи и произведения многих известных поэтов и 
писателей. Страшно представить, если бы это всё исчезло… 

Вместе с историей уходят люди. И от нас, живущих, зависит, чтобы она не ушла 
навсегда. Остаётся память и рассказы тех, кто выжил, и нужно почувствовать, осознать, что 
они пережили, и сохранить это в своей душе. И отдать дань вечного уважения и вечной 
благодарности.... 

Показ продолжится 28, 29, 30 и 31 января. 
 

3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
При подготовке мастер-плана норильской агломерации мнение жителей имеет 
значение 

Норильск и Дудинка вошли в перечень опорных пунктов развития Арктической зоны 
России как агломерация. От Красноярского края в списке значатся также город Игарка и 
поселок Диксон. 

Для каждого из этих стратегически важных населенных пунктов будет разработан 
комплексный план социально-экономического развития до 2035 года. Исходя из траектории 
развития агломерации Норильск – Дудинка, город Игарка, поселок Диксон сформируют 
индивидуальные мастер-планы. 

Как сообщалось, за образец предлагалось взять план социально-экономического 
развития Норильска. 

Мэр Дмитрий Карасев накануне новогодья рассказал «Северному городу», что с учетом 
создания агломерации местным властям и правительству Красноярского края в 2024 году 
придется корректировать существующие документы либо «с чистого листа» разрабатывать 
новые. 

Конкурсы по выбору подрядчика для выполнения работ продолжатся до 2 февраля, а 
разработать проектные документы победившие организации должны до 31 мая 2024 года. 
Предложения будут направлены в федеральное Министерство по развитию Дальнего Востока 
и Арктики. 

Эту информацию подтвердил полномочный представитель губернатора Красноярского 
края по Норильску и Таймырскому Долгано-Ненецкому муниципальному району Алексей 
Членов. 

При подготовке мастер-планов будет изучено мнение жителей опорных территорий 
развития Арктики, которые назовут необходимые и перспективные объекты для своего города 
или поселка. 

«Мастер-планы, без сомнения, предусматривают совершенствование транспортной 
инфраструктуры, инженерных коммуникаций на опорных территориях Российской Арктики, 
жилищной сферы, досуговых учреждений, чтобы данные населенные пункты были 
привлекательными для проживания», – перечислил полпред губернатора. 

По его словам, при правительстве Красноярского края создана рабочая группа, которая 
изучит все предложения с учетом направлений развития каждого населенного пункта, 
вошедшего в перечень опорных территорий. 

Развивая тему создания агломерации Норильск – Дудинка, Алексей Членов в том числе 
сказал о работе морского порта в столице Таймыра, без которого не может существовать 
полуостров и градообразующее предприятие компания «Норникель». В качестве будущих 
положительных изменений назвал устройство подсветки на дороге из Дудинки в Алыкель, а 
также строительство новых социальных объектов в обоих городах. 

Касательно финансирования разработки мастер-планов и претворения намеченного в 
жизнь спикер сказал, что капитальные вложения в эту программу поступят из бюджетов 
разных уровней и от недропользователей. 

Здесь стоит еще раз отметить, что развитие Норильска как опорного пункта на востоке 
Российской Арктики финансируется средствами комплексного плана модернизации города. 
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Документом определено, что до 2035 года из федерального, краевого, муниципального 
бюджетов и от «Норникеля» поступит 120 миллиардов рублей. Инвестиции компании в 
«общий кошелек» составляют 81,3 миллиарда рублей. 

«Северный город» 
 

Сотрудники "Норникеля" получили выплаты по ЦФА, равные дивидендам компании 
Сотрудники "Норникеля" получили первые выплаты по цифровым финансовым активам 

(ЦФА), равные дивидендам, которые рекомендовал к выплате совет директоров и одобрили 
акционеры компании в конце 2023 года. Об этом говорится в сообщении платформы 
"Атомайз", на которой обращаются ЦФА. 

"Первые доходы по minetoken уже получили 51 300 сотрудников компании в Норильске, 
Архангельске, Санкт-Петербурге, Москве, Саратове и Сочи. Вскоре токены получат 
сотрудники из Мурманской области, Красноярского и Забайкальского краев", - отмечается в 
сообщении платформы. 

Эмитентом minetoken является компания "Цифровые активы". В конце 2023 года совет 
директоров "Норникеля" рекомендовал выплатить дивиденды в размере 915,33 рубля на одну 
акцию компании, а акционеры одобрили это предложение. 

ТАСС 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Михаил Котюков встретился со студентами СФУ 
25 января, в День российского студенчества, Губернатор края Михаил Котюков 

встретился со студентами Сибирского федерального университета. 
В разговоре с главой региона приняли участие магистранты университета, студенты 

второго и третьего курсов, активисты институтов, входящие в состав СФУ. Ребята добились 
высоких результатов в учёбе и науке, стали победителями всероссийских и международных 
конкурсов. 

Молодые люди пообщались с Губернатором в неформальной обстановке и задали ему 
вопросы, которые волнуют студенческое сообщество. В частности, был затронут вопрос 
поддержки технологических стартапов, развития научно-технического творчества и IT-
направления в крае, а также фиджитал-движения, улучшения жилищных условий молодых 
семей и другие. Помимо этого, молодежь выступила с рядом инициатив, которые были 
поддержаны главой региона. 

Михаил Котюков, Губернатор Красноярского края: «Университет гордится своими 
успехами, а успех любого высшего учебного заведения – это его выпускники. В СФУ создана 
хорошая база для вашего развития. И у вашего поколения в крае самые лучшие перспективы, 
потому что экономика развивается, у нас реализуются крупные проекты, есть огромная 
потребность в специалистах практически всех отраслей, научных и инженерных кадрах. Мы 
будем и дальше наращивать темпы экономического роста. Помимо этого, мы работаем над 
повышением качества жизни в крае. Уверен, что вы сможете воплотить все свои самые 
смелые идеи здесь, в Красноярском крае». 

Красноярский край 
 
Резиденты Арктики вложат в экономику Красноярского края около 38 млрд рублей 

31 резидент Арктической зоны РФ инвестирует в экономику Красноярского края 37,6 
млрд рублей, таким образом появится более 1700 новых рабочих мест. Об этом на 
международной выставке-форуме «Россия», которая проходит на ВДНХ в Москве, сообщил 
директор Корпорации развития Енисейской Сибири Сергей Ладыженко. 

Он презентовал инвестиционные и туристические возможности Красноярского края, 
отметив, что Корпорация развития Енисейской Сибири выполняет функции управляющей 
компании для работы с резидентами Арктической зоны на территории региона. 
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Сергей Ладыженко отметил, что 23% от всей Арктической зоны РФ располагается в 
Красноярском крае, поэтому тема ее развития является одной из ключевых для экономики 
региона. 

«В настоящее время в Красноярском крае зарегистрирован 31 резидент Арктической 
зоны РФ. В проекты, которые реализуют компании, будет инвестировано 37,6 млрд рублей, 
появится более 1700 новых рабочих мест», — заявил он. 

Так, инициативы арктических резидентов реализуются в самых разных отраслях: туризм, 
сфера услуг, информационные технологии, производство, строительство, торговля и другие. 
Самый крупный из проектов – это освоение Сырадасайского месторождения угля. Проект 
реализует компания «Северная звезда», которая в 2020 году стала первым резидентом 
Арктической зоны РФ на территории Красноярского края. В конце 2022 года компания начала 
отгрузку угля с месторождения по Северному морскому пути. 

«Одной из важных задач Корпорации является разработка инвестиционных 
предложений, в том числе предлагаемых к реализации на территории Арктической зоны 
Красноярского края. Среди таких инвестпредложений – производство строительных 
материалов, строительство туристических комплексов и гостиниц, транспортно-логистических 
комплексов и другие», — рассказал Сергей Ладыженко.  

press-line.ru 
 

Спрос на займы до зарплаты в Красноярском крае стал расти вдвое быстрее 
За декабрь 2023 в Красноярском крае было выдано 75 533 микрозайма, что на 2,5% 

больше, чем в ноябре того же года, сообщает Национальное бюро кредитных историй. 
По количеству «займов до зарплаты» регион стал вторым по Сибири, после Кемеровской 

области, где их было выдано 85 625. Третьим идет Иркутская область (68 677). 
По приросту же край оказался в числе аутсайдеров — из шести регионов СФО, 

вошедших в топ-30 территорий РФ с наибольшей выдачей микрозаймов, он стал пятым. 
Меньше — на 2,1% — она выросла только в Омской области. Лидирует же Алтайский край с 
показателем 5,7%. 

Отметим, что, по итогу ноября 2023, выдача «займов до зарплаты» в Красноярском крае 
выросла всего на 1,2%, что втрое меньше, чем было в октябре того же года. 

В целом по России за декабрь 2023 было выдано 3,05 млн микрозаймов, что на 3,5% 
больше, чем месяцем ранее. 

 Некоторый рост выдачи микрозаймов в декабре обусловлен сезонным фактором, 
связанным с новогодними праздниками. В этот период существенно возрастают траты 
граждан и, соответственно, их потребность в покрытии так называемых „кассовых разрывов“ 
— дефицита семейного бюджета до ближайшей зарплаты», — считает директор по 
маркетингу НБКИ Алексей Волков. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 
Путин: новая система образования не вызовет дискриминации дипломов 

Переход на новую систему образования будет плавным, дискриминации при приеме на 
работу людей с любыми дипломами не будет, заявил президент РФ Владимир Путин. 

Все дипломы будут абсолютно равны при устройстве на работу и при дальнейшей 
деятельности, подчеркнул Путин. 
 На встрече с учащимися вузов Калининградской области в БФУ имени Иммануила 
Канта глава государства говорил о важности образования для будущего России. 

В нашей стране всегда большое внимание уделяли развитию образования, потому 
знания – это часть экономического роста, повышения обороноспособности страны, 
сохранения государственности, этносов и традиций. 
 Президент отметил: чтобы чувствовать себя участником технологического процесса, 
нужно хорошо учиться и быть на гребне технологических событий. 
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Глава государства прибыл в Калининград в четверг, 25 января. Там российский лидер 
намерен провести совещание о развитии региона, встретиться с губернатором Антоном 
Алихановым. 

Вести 
 
«Нужен рост населения»: Путин призвал россиян рожать детей пораньше 

Для достижения стабильного прироста населения России необходимо, чтобы в семьях 
воспитывалось как минимум трое детей. Об этом заявил президент страны Владимир Путин, 
выступая перед студентами вузов Калининградской области, стенограмма доступна на сайте 
Кремля. 

Он посетовал на то, что из-за разных причин пары начинают задумываться о детях 
слишком поздно. Путин отметил, что количество населения уменьшается, если пары заводят 
одного ребенка, а если двух, то остается на горизонтальной планке. «Для того чтобы 
обеспечить рост народонаселения, нужно минимум три ребенка. А чтобы так произошло, 
семья должна рождаться пораньше», — уточнил президент. 

Он добавил, что демографические проблемы могут возникнуть, в частности, потому, 
что общество становится более образованным. «У нас 77% населения хочет получить 
высшее образование, десять лет назад было 50%. Сначала хочется получить образование, 
потом высшее образование, потом сделать первые шаги в карьере. <…> Это называется 
отложенный первый ребенок», — заявил Путин. 

По прогнозу Росстата, с 2023 по 2027 год рождаемость в России снизится с 1244,5 тыс. 
младенцев до 1140,4 тыс. 

Росбалт 
 
Нарышкин: западные спецслужбы готовят украинцев к диверсиям на российских АЭС 

Директор Службы внешней разведки РФ Сергей Нарышкин сообщил о причастности 
западных спецслужб к подготовке диверсантов и провокаций на АЭС в России. 
 По словам Сергея Нарышкина, которые приводит РИА Новости, у российской разведки 
есть данные о том, что спецслужбы Запада, в частности британская MI6, участвует в 
подготовке украинских диверсионно-разведывательных групп, планирующих осуществление 
провокаций на российских атомных электростанциях. 

Часть подготовленных западными инструкторами ДРГ уже были обезврежены в 
прошлом году на территории России. Как выяснилось, их целью были именно российские 
АЭС. 
 Члены одной из таких ДРГ признались, что проходили подготовку под руководством 
британцев. Об этом, в частности, рассказывал президент России Владимир Путин в сентябре 
2023 года на пленарной сессии Восточного экономического форума. В Москве уже заявляли, 
что подобные провокации Киева и стоящего за ним Лондона российская сторона 
квалифицирует как ядерный терроризм. 

История подготовки диверсий сотрудниками британской разведки против России имеет 
не один десяток лет. Согласно документам, рассекреченным в Великобритании в 2010-х 
годах, MI6 готовило масштабные диверсии против Москвы внутри Советского Союза и за его 
пределами еще в 1948 году. Британские спецслужбы планировали отправку в советские 
города посылок со взрывчаткой, диверсии на железных дорогах и промышленных 
предприятиях. 

Запад пытается «взбодрить» уехавшую из России и осевшую в западных странах 
оппозицию, вынашивая планы раскачать ситуацию в России. Об этом РИА Новости заявил 
директор Службы внешней разведки России Сергей Нарышкин. 

Он отметил, что под этим предлогом попытки дестабилизировать ситуацию Запад 
будет продолжать финансировать большую сеть так называемых «неправительственных 
организаций», задачей которых является антироссийская деятельность. 
 «Кроме того, это и возможность как-то взбодрить нашу оппозицию, которая находится 
на Западе. Потому что всем известно, что лидеров оппозиции ничто так не занимает, как 
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возможность делить руководящие посты даже в таком несуществующем «правительстве в 
изгнании», — заявил Нарышкин. 

До этого директор Службы внешней разведки России Сергей Нарышкин заявил, что 
Запад терпит поражение на Украине, поэтому вероятность проведения им антироссийских 
провокаций очень высока. 

Вести, Газета 
 
Госдума запретила увольнять родителей-одиночек с детьми до 16 лет 

Госдума в третьем чтении приняла закон, который запрещает увольнять одиноких 
родителей с детьми до 16 лет. По действующему законодательству нельзя увольнять 
родителей-одиночек с детьми до 14 лет. 

Документ был внесен в августе 2023 года группой сенаторов и депутатов от ЛДПР. 
Правительство поддержало инициативу. Поправки вносятся в Трудовой кодекс. Авторы 
инициативы объясняли, что дети в основном получают основное общее образование к 16 
годам. Поэтому воспитывающие их лица нуждаются в дополнительной защите со стороны 
государства. В документ были внесены три поправки юридико-технического характера. 

Председатель Госдумы Вячеслав Володин говорил, что граждане неоднократно просили 
принять соответствующую меру. По его мнению, увольнение матери, которая одна растит 
ребенка до 16 лет, «может оставить семью без средств к существованию». Глава комитета 
Госдумы по защите семьи, вопросам отцовства, материнства и детства Нина Останина 
предлагала еще больше увеличить возраст детей, до достижения которого родитель не 
может быть уволен. 

Коммерсантъ 
 

Государственная Дума РФ. Целевое обучение для муниципальной службы станет 
доступнее: соответствующий законопроект принят в первом чтении 

Пройти целевое обучение для поступления на муниципальную службу смогут больше 
студентов. Соответствующий законопроект Госдума приняла в первом чтении. 

Согласно предложенным нормам, право участвовать в конкурсе на заключение договора 
о целевом обучении получат граждане, владеющие государственным языком РФ, 
получающие профессиональное образование соответствующего уровня впервые и не 
имеющие обязательств по ученическому или иному договору, влекущему возникновение 
трудовых отношений после окончания обучения. 

Инициатива позволит предоставлять гражданам право участия в конкурсе на заключение 
договора о целевом обучении при отборе кадров для муниципальной службы путем издания 
отдельного закона региона, отметила член Комитета Госдумы по труду, социальной политике 
и делам ветеранов Светлана Бессараб. 

В настоящее время проходить целевое обучение на муниципальную службу могут только 
студенты, обучающиеся на бюджетной основе. 

«Законопроект позволит распространить обучение на студентов, обучающихся на 
платной основе. Получив образование, они будут трудоустроены на муниципальную службу, в 
том числе и в тех населенных пунктах, в которых наблюдается нехватка служащих», — 
сказала Бессараб. 

Также, по словам депутата, предлагаемые поправки в закон о муниципальной службе 
позволят субъектам самостоятельно решать вопросы целевого набора будущих 
муниципальных служащих, формируя высококвалифицированный кадровый состав. 

 «Парламентская газета» 
 

На фестиваль молодежи в Сочи подали заявки 300 тысяч человек из 190 стран 
На Всемирный фестиваль молодежи, который пройдет в Сочи в этом году, поступили 

заявки от 300 тысяч человек из 190 стран мира, заявил президент России Владимир Путин. 
На встрече с учащимися вузов в Калининградской области главу государства попросили 

поддержать идею о создании международной организации, которая занималась бы 
дальнейшим взаимодействием с участниками Всемирного фестиваля молодежи. 
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"Идея хорошая, конечно, надо подумать. <...> Заявки прислали 300 тысяч человек из 
190 стран мира. Поэтому это мероприятие обещает быть масштабным, мощным, красивым. 
Советский Союз и Россия регулярно принимала такие мероприятия у себя. Там некоторые 
переформатирования происходят в связи с сегодняшней ситуацией, но в целом желающих 
очень много. Надеюсь, что оно пройдет на хорошем высоком уровне", — сказал президент. 

Он также поддержал идею создать постоянно действующий общий орган, который будет 
координировать контакты — в том числе тех, кто приедет в Россию на фестиваль. Путин 
пообещал обратиться к правительству с просьбой заняться этим вопросом. 

Всемирный фестиваль молодежи состоится на федеральной территории "Сириус" в Сочи 
с 1 по 7 марта 2024 года. С 10 по 17 марта пройдет региональная программа, участники 
которой посетят 30 российских городов. 

РИА Новости 
 

В РФ планируют увеличить долю патриотически настроенной молодежи до 70% к 2030 г 
Правительство РФ планирует поднять к 2030 году до 84% долю молодых людей, 

верящих в возможности самореализации в России, а доля проактивной и патриотически 
настроенной молодежи должна вырасти с 40 до 70% к 2030 году. Об этом сообщается в 
проекте Стратегии молодежной политики в РФ на период до 2030 года. 

Согласно планируемым значениям показателей реализации Стратегии молодежной 
политики, предполагается поднять долю молодых людей, верящих в возможности 
самореализации в России с 72% в 2024 году до 84% в 2030 году. В 2025 году этот показатель 
должен составлять – 74% и далее подниматься на 2% в год вплоть до 2030 года. 

Планируется, что оказывать положительное влияние на рост показателя должно, в 
частности, профессиональное развитие молодежи, содействие ее занятости, трудоустройству 
и предпринимательской деятельности; совершенствование системы управления и 
инфраструктуры в сфере молодежной политики; противодействие деструктивному поведению 
молодежи, ее правовое просвещение и информационная защита. 

Кроме того, доля молодых людей, разделяющих и поддерживающих традиционные 
духовно-нравственные ценности должна к 2030 году увеличиться с 71% (в 2024 году) до 83% 
в 2030 году, увеличиваясь также по 2% в год. 

Еще одной целью стратегии ставится увеличение доли проактивной и патриотически-
настроенной молодежи. Ее процент планируются поднять с 40 до 70% к 2030 году. На 
сегодняшний момент, по данным авторов стратегии, процент этой категории молодых людей 
составляет лишь 40%, в следующем году он должен увеличиться до 46%, а в 2026 – до 52%. 

Ответственным за достижение показателей назначено Федеральное агентство по делам 
молодежи (Росмолодежь). 

INTERFAX.RU 
 

6. Разное 
 
Инфляция стоимости жизни 

Термин, с которым познакомились западные страны в последние годы означает 
повышение. Того количества денег, что необходимо тратить на само выживание. 

И лишь одна страна мира воспринимает это понятие в совершенно жутком ключе. Как 
физическую стоимость самой жизни. И яростно врёт, по своей вечной привычке, что якобы 
стоимость всё время растёт - а в реальности она давно ушла в отрицательные значения. 

Ну выгодна хозяевам Украины гибель украинцев! Это одна из главных целей - положить 
в землю как можно больше людей, да обвинять в этом русских с безопасного расстояния - из 
Канады, например. 
 К таким решениям - уничтожить русский самолёт, даже зная, что он полон украинцами - 
секта шла всю свою историю. С самого начала. Так что ничего противоречащего общему ходу 
событий во вчерашней трагедии я не вижу. 
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Все свои годы секта украинствующих жила ненавистью. Перепрошивала сознание 
людям, втаскивая их в секту. Объясняла русским, что они украинцы и должны ненавидеть. 
Объясняла укрепившимся в секте - кого конкретно надо ненавидеть в этот раз.  
 Как только секта получала свободу - наступал пир трупов. Что в начале 20-го века, что 
в середине, что в начале 21-го века. При наличии хоть каких-то стопоров - ненависть 
копилась и бурлила, ждала своего часа. Что под властью Империи, молодая ещё, что в Союзе 
- пакостила всячески, ведя насильственную украинизацию русских. Даже после развала 
Союза - секту бандеровцев поначалу сторонились, пытались как-то держать в узде. 

Но она в итоге дорвалась до главного. До массовых убийств. Ими во власть и 
прорвалась. 
 Сразу было понятно - людей расстреляли организаторы Майдана, а не организаторы 
защиты государственного строя. Последних возглавлял организатор бандитского сообщества, 
а вот первых - лучшие в мире спецы по революциям, прекрасно понимающие понятие 
“священная кровь”. Да и вещдоков сразу же были - тысячи, начиная с банальной винтовки 
Пашинского. 

Убийства своих же ради выгоды, обвинение в этом русских, накачка ненависти, выход 
на следующий цикл “инфляционной спирали”. 
 Вот только ценность жизни свидомого - растёт лишь в обвинениях. В претензиях, 
предъявленных России за убитых украинцами украинцев. В реальности - ценность жизни 
рядового сектанта обесценивается со скоростью трёх сольдо на Поле Чудес. 

Одесса? Мариуполь? Донецк? Луганск? Аллея ангелов? СВО со всеми её 
переговорами? Харьков? Краматорск? Сотни зенитных ракет, попавших в дома? Десятки 
тысяч единиц военной техники, размещенных этих в жилых домах? 
 А какая тут разница? Везде единый процесс. Секта украинцев исступлённо уничтожает 
людей. Причём по большей части своих, и где-то на одну десятую - русских солдат, что 
пытаются выдернуть миллионы из власти секты. Принцип прост - чем больше людей 
погибнет, тем больший ущерб понесёт Русская Цивилизация. А если ещё и ценную технику 
можно спалить - конечно, бей! Не думай! 

Это даже не знаменитый приказ папского легата во время крестового похода по 
Франции, когда французы резали французов и перестали понимать, а за что же идёт резня. 
Не “режь всех, Господь разберётся, где свои”. 
 Тут ещё хуже. Тут деструктивная тоталитарная секта, суть которой - просто "режь". 

Она к смерти стремится, к ней идёт всеми силами, её приближает, только ей и мыслит. 
 И, естественно, своего добьётся. Благо всем вокруг давно понятно, и никто уже и не 
мешает, скорее наоборот. Деликатно помогают, аккуратно, чтобы не замазаться. 

Единственное, что меня обрадовало во вчерашней трагедии - это здоровая реакция 
русского общества. Отсутствие сектантских плясок на костях. Восприятие произошедшего как 
трагедии, пускай и с лёгким оттенком удовлетворения от нелепости топящей себя 
бандеровской пропаганды. 

Главная наша задача в этом безумии - не ожесточиться, не оскотиниться, не 
обукраиниться. 
 Душу свою сохранить! О душах погибших вчера я и прошу вас помолиться, если 
умеете. О всех, кого унесла Украинская трагедия. И тех, заблудших, кого она ещё унесёт. 

АШ 
 

Шутки кончились: Колокольцев взялся за покровителей мигрантов 
Видимо, лёд тронулся и власть серьёзно взялась за решение проблемы с незаконными 

мигрантами... 
В Министерстве внутренних дел начали операцию по выявлению каналов незаконного 

получения российского гражданства со стороны выходцев из Средней Азии и Закавказья. 
Резкое усиление миграционной ситуации и увеличение раздражения населения России, 

побудило МВД под руководством Владимира Колокольцева приступить к расследованию 
деятельности лиц, ответственных за регулирование притока рабочей силы и мигрантов, 
получивших статус "новых россиян". 
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Порталы местной прессы 19 января сообщили о том, что всё Управление по 
вопросам миграции Ростовской области подал рапорты об увольнении. 

Всё Управление по вопросам миграции Ростовской области подал рапорты об 
увольнении. 

Причиной для такого неожиданного шага стали выявленные нарушения в системе 
контроля за незаконной миграцией и паспортизацией иностранцев. 

"Есть вероятность, что уволенные станут фигурантами уголовных дел. 
Они также могут подпасть под подозрение организовывания преступных сообществ", - 

заявил источник, приближенный к правоохранительным органам. 
В отношении замешанных в совершении данного преступления лиц могут быть 

применены наказания в виде лишения свободы сроком от 12 до 20 лет. 
Причиной отставок пяти (!) начальников территориальных подразделений, отвечающих 

за миграцию, стало задержание некоего Саидзира Юсупова, руководившего организацией 
незаконного получения российского гражданства приезжими без соответствующего законного 
основания. 

Юсупов подделывал справки, позволяющие иностранным специалистам 
регистрироваться и продлевать сроки миграционного учета. 

За расследование этого дела взялась Федеральная служба безопасности (судя по всему, 
в тесном сотрудничестве с Главным управлением собственной безопасности МВД). 

К сожалению, наш суд, как известно, является одним из самых мягких в мире, поэтому 
Юсупову было назначено всего 2,5 года лишения свободы. Хотя ответственность должна 
быть гораздо строже. Задержанный, по мнению следственного комитета, помог незаконно 
легализировать статус более 100 тысяч иностранных граждан. 

Случаи, когда сотрудников правоохранительных органов привлекают к уголовной 
ответственности, не единичны. 

Осенью 2022 года была раскрыта схема организации нелегальной миграции в Питере. 
Фигурантами стали муниципальный депутат и его сообщники. 

В декабре прошлого года наручники надели на бывшего начальника Управления по 
вопросам миграции Санкт-Петербурга. Вероятно, он знал, что за ним ведется охота и пытался 
скрыться. 

Арест высокопоставленного чиновника, ответственного за всю миграцию во втором по 
численности населения городе России, был практически не замечен общественностью. 

Тем не менее, задержанный, по мнению следственного комитета, помог незаконно 
легализировать статус более 100 тысяч иностранных граждан. 

И это лишь факты, о которых правоохранительные органы узнали. 
Судя по обстановке в Петербурге и наличию в городе целых миграционных гетто, данное 

число явно занижено. 
Многих незаконно зарегистрированных не помешало бы проверить и привлечь к 

административной или даже уголовной ответственности, в том числе за тяжкие преступления. 
Позиция силового блока, начавшего чистку своих рядов, вызывает одобрение. 

Желательно, чтобы эта мера стала постоянной практикой. К сожалению, в структурах МВД, 
особенно среди сотрудников, специализирующихся на контроле миграции, достаточно людей, 
для которых понятие чести и профессионализма – лишь пустые звуки. 

Мурино, Котельники, Люблино, Хилокский рынок, Коммунарка, Кудрово, Саларьево – эти 
населенные пункты часто упоминаются в сводках о преступлениях, связанных с нарушениями 
миграционного законодательства. 

Кто допустил все этих людей поселиться в этих районах? 
Не следует ли оперативной группе ФСБ проверить деятельность миграционных органов 

в данных административных единицах? 
Особое внимание следует уделить также новым территориям. 
Как стало известно, многие граждане Средней Азии и Кавказа находят способы получить 

российское гражданство по следующей схеме. 
Они покупают фальшивые синие паспорта, где в качестве места регистрации указаны 

города, находящиеся на освобожденных территориях. 
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Затем они обращаются в любое управление, представляя себя как жители 
Новороссии, "воссоединившиеся с родиной", чтобы получить российский паспорт. 
Естественно, ни один сотрудник полиции не будет проводить проверку на линии фронта, и 
ответ на запрос из этого района не будет получен. Эту лазейку следует немедленно закрыть. 

Дзен 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.01.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 88,66 ▲ 0, 37 

EUR 96,64 ▲ 0, 47 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


